## **NACHRICHTEN**

## BÜRGERBUS-VERSAMMLUNG

## Gericht hat nichts gegen erneute Verschiebung

Furtwangen - Der Verein Bürgerbus Furtwangen hatte seine im ersten Halbjahr des Kalenderjahres satzungsgemäß geplante Hauptversammlung wegen Corona verschieben müssen - geplant war nunmehr der 12. November. Doch aufgrund der momentan wieder stark ansteigenden Zahlen bei den Neuinfektionen im Oberen Bregtal sah sich der Vorstand aufgrund der seit dem Wochenende geltenden Einschränkungen gezwungen, die Versammlung abermals abzusagen und auf das Jahr 2021 zu verschieben. In diesem Zusammenhang weist der Bürgerbusverein auf eine wohl auch für andere Vereine interessante Information vom Registergericht hin, das das Vereinsregister führt und die Vereine berät: Aus der Sicht des Gerichts bestünden keine Bedenken, aufgrund der Situation die eigentlich satzungsmäßig anstehende Mitgliederversammlung auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben oder mit der Versammlung des Jahres 2021 zusammenzulegen.